



Sommaire du Numéro d'Avril 1900.

Pensée dominante : La prière et le zèle en faveur de l'Œuvre des Prêtres-Adorateurs. — La première Communion d'une protestante. — L'Hostie rayonnante dans les airs. — La Communion hebdomadaire : Lettre de Sa Sainteté Léon XIII au R. P. Coubé. — Jésus est là ! — La Réponse du Crucifix (*poésie*). — La bienheureuse Imelda-Lambertini, patronne des enfants de la première Communion. — Les Pâques de Grand-Papa. — Cantique de Pâques. — Le zèle héroïque d'un Prêtre. — Fleurs eucharistiques de la Nouvelle-France : La première Communion de François-Xavier Nenaskounat. — Un nouveau centre eucharistique à New-York. — Pèlerinage Canadien à Paray-le-Monial. — Avis important.

PENSÉE DOMINANTE

pour le Mois d'Avril 1900.

La prière et le zèle en faveur de l'Œuvre des
Prêtres-Adorateurs



VOIQUE les nombreux lecteurs du *Petit Messager* soient, en très grande majorité, de simples fidèles, nous osons cependant les entretenir quelques instants d'une Œuvre éminemment sacerdotale et ne regardant que les ecclésiastiques. Il s'agit de l'Œuvre des *Prêtres-Adorateurs*.

Nous verrons d'abord, en parlant de la pratique et de l'importance de cette Œuvre, en quel sens elle doit intéresser très vivement le monde laïque pieux et nous ferons connaître ensuite les moyens à prendre, même par les personnes du monde, pour travailler efficacement à la prospérité de cette Œuvre admirable.